



## IMSS

## Seis mil 689 patrones se dieron de baja

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) registró en abril una destrucción histórica de empleos, con 555 mil 247 puestos que desaparecieron y seis mil 689 patrones menos. Es una muestra de que algunas empresas están empezando a cerrar y la cifra aumentará en mayo y junio, señaló José Luis de la Cruz, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IIDIC). Agregó que el resultado pone cuesta arriba la meta del presidente Andrés Manuel López Obrador de crear dos millones de empleos este año, como prometió hace unos días. **Pág. 18**

## TRES MUERTOS

## Motín por restricciones

COLIMA. Al cierre de esta edición reportaban tres muertos y cinco heridos después de que los reos del Centro de Reinserción Social de Colima se amotinaron por las restricciones impuestas. **Pág. 26**

MAURICIO HUIZAR



## Covid-19

ALERTAMUNDIAL

## Discapacidad y virus

El Consejo Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) menciona que 54 por ciento de los mexicanos que padecen alguna discapacidad motriz o intelectual se encuentran en condiciones de pobreza. **Pág. 31**

## ANTHONY FAUCI

## El desconfinamiento prematuro es peligroso

WASHINGTON. El principal experto de EU en enfermedades infecciosas dice que un levantamiento prematuro de las cuarentenas puede provocar más brotes del mortal coronavirus. **Pág. 31**

## AL MENOS 300 OBRAS QUEDARON INCONCLUSAS

# Inteligencia Financiera investiga a José Narro

NURIT MARTÍNEZ

## Revela la UIF que están configurando las denuncias por presuntos actos de corrupción

La Unidad de Inteligencia Financiera, de Santiago Nieto Castillo, alista una denuncia en contra de la administración del exsecretario de Salud, José Narro Robles, por posibles actos de corrupción luego de que desde hace más de un mes se iniciaron investigaciones sobre su actuación.

La UIF confirmó a El Sol de México que se avanzó en la investigación iniciada a la administración de José Narro Robles al frente de la Secretaría de Salud en el periodo del gobierno de Enrique Peña Nieto y se están configurando las denuncias por los presuntos actos de corrupción.

La semana pasada, Narro Robles retó a la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador para conocer cuántas denuncias se habían presentado en su contra, y aseguró que durante su gestión interpuso denuncias en la entonces PGR.

En la comparecencia de Narro ante la Cámara de Diputados con motivo de la glosa del VI Informe de Gobierno, en 2018, dijo que durante su gestión se presentaron 70 denuncias por desvíos de recur-

sos por más de mil 150 millones de pesos, entre otros, en los estados de Veracruz, Michoacán y Jalisco.

Ahora, la Unidad de Inteligencia Financiera realiza una investigación directa sobre la gestión del exfuncionario y de su equipo de trabajo. El 6 de junio, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, aseguró que en el país hay 306 obras, entre hospitales y centros de salud, que quedaron inconclusas, con un promedio de abandono de 6.4 años. **Pág. 4**

MALENY NAVARRO



## ¿Civiles con armas largas en la capital?

Ayer se plantaron frente al hospital de Xoco, Estaban hablando por teléfono en todo momento, todos los vieron, pero nadie les prestó atención intencionalmente. Al cabo de un rato un grupo de la policía los saludó y se los llevó a otra zona. Ningún guardia del nosocomio pudo, o quiso, explicar quiénes eran. Mientras, se informó que la construcción, la minería y la fabricación de equipo de transporte ya son actividades esenciales. **Pág. 22**



## SU VIDA AL DESCUBIERTO

## LOS MAGOS SIEGFRIED & ROY TENDRÁN SERIE

Los creadores del documental Tiger King preparan la segunda entrega del proyecto que dedicarán a los famosos ilusionistas de Las Vegas que hace 17 años cancelaron su glamoroso show por el ataque de un tigre en pleno escenario. **Gossip**



Claudia Corichi **Pág. 20**  
Luis Carriles **Pág. 23**  
Roberto Aguilar **Pág. 24**

